



保護者アンケートへのご協力、ありがとうございました

保護者の皆様には、ご多用な中アンケートへのご協力を賜りまして、大変感謝しております。回答数値については、豊田市教育委員会にて厳正に集計をし、結果が出次第学校だよりでお伝えいたします。自由記述いただいたご意見等への回答につきましては、以下に記載させていただきます。

授業について

- 授業内容に関するご意見を頂戴しました。教育課程の確実な実施はもちろん、生徒一人一人が前向きに学び合う授業をつくっていけるよう研修を積み重ねてまいります。
- 課題についての評価基準に関わるご意見をいただきました。実態に応じて、生徒一人一人に評価基準がわかりやすく伝わるよう配慮いたします。
- 「以前のようにオンライン授業を全学級で実施できるようにしてほしい」というご意見をいただきました。現在、オンライン用の端末が各学年1台のみの配備になっているため、しばらくの間は学年1学級のオンライン授業対応でご容赦いただきたいです。ただ、校長から端末を増やしてほしいという陳情を豊田市教育委員会にしておりますので、配備が叶えば各学級の対応に戻します。

授業参観・学校公開について

- 「授業や学校の様子について、参観できる機会を増やしてほしい」というご意見をいただきました。来年度に向けて検討させていただきます。

給食実施について

- 「給食当番エプロンが古い」というご指摘をいただきました。豊田市教育委員会学校給食課に申請し、安心して使えるものを整えていきます。

学校生活の基本的な約束について

- 今、生徒会を中心に、生徒が身に着けるものについて検討を始めています。生徒たちがより暮らしやすくなるように、教職員も支えてまいります。他方、個別に必要な物品持参については、ぜひ担任に相談してください。

適時連絡・広報・情報提供について

■ きずなネットの配信・ホームページの運用・各種たよりの内容について、複数ご意見頂戴しました。写真掲載、文書掲載、アクセス制限の活用等、より慎重に対応いたします。

休日の部活動について

■ 文部科学省、愛知県教育委員会、豊田市教育委員会の方針に則って、地域部活動指導員の指導による休日部活動への移行について、本校でも模索しているところですが、なかなかうまくいっていません。今後も休日の部活動の運営については検討を重ねてまいります。

PTAについて

■ 「PTAの組織を大きく変えていただき感謝している」「役員決めなどのストレスがなくなつてありがたい」といったご意見を複数いただきました。今年度のPTA会長様をはじめ、PTA役員の皆様のご尽力によるものであり、学校としても大変ありがたく思っております。

保護者アンケートについて

■ 「学校の様子があまりわからない」というご指摘をいただき、深く反省しております。保護者の皆様にわかりやすい情報を提供をするべく、ホームページの記事作成や各種たよりの発行、きずなネットによる情報配信に力をれてまいります。

■ 保護者の皆さまや地域関係者の皆様からのご意見は、貴重なものととらえております。今回の保護者アンケートの結果も、今後の学校の取り組みに生かしてまいります。

教職員の対応について

■ 生徒に対する教職員の配慮や対応について、ねぎらいと励ましのお声を頂戴しました。生徒一人一人、保護者の皆様、地域の皆様にとってよりよい存在になれるよう、今後も努力いたします。